En un Gatica colmado de mística peronista, Ferraresi lanzó su precandidatura a la reelección como Intendente

Ante un Polideportivo Gatica colmado de militantes, el intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi, lanzó su precandidatura por la reelección con la lista de Unión por la Patria. Acto que contó con la asistencia de una multitud de militantes, funcionarios y dirigentes.

Allí Ferraresi, acompañado en el escenario por la precandidata a primera concejal Magdalena Sierra y todos los integrantes de la lista de precandidatos a concejales y consejeros escolares, describió la enorme transformación realizada en la ciudad durante su gestión y adelantó los ejes políticos y de gobierno para los próximos años, con la continuidad de las
obras de viviendas, educación, salud, deportes, programas sociales y de ampliación de derechos, entre otras.

"En Avellaneda el valor de la palabra se traduce en hechos concretos en el territorio", expresó Ferraresi, y continuó: "Esta lista de unidad que conformamos expresa todo lo que pensamos y lo que hacemos como gobierno. La mejor respuesta que podemos darle a la gente es mejorarle la vida con políticas públicas".

En otro segmento de su discurso, el jefe comunal recordó a Néstor Kirchner: "él le devolvió a la militancia el fuego y la certeza de que la política es la mejor herramienta de transformación". Finalmente hizo hincapié en la necesidad "de seguir gobernando la Provincia y la Nación, impulsando y militando en las calles este proyecto de unidad que construya desde la solidaridad y las convicciones el triunfo del movimiento nacional".

La lista de precandidatos a concejales que acompañará a Ferraresi en las PASO de agosto incluye a todos los espacios políticos de Unión por la Patria. La nómina de concejales es encabezada por la actual jefa de Gabinete, Magdalena Sierra.

La lista que es secundada por el actual presidente del Concejo Deliberante, Hugo Barrueco. Y le sigue en tercer lugar Gisele Alessi.

Cuarto, se encuentra el joven dirigente del Frente Renovador, Luca Bertolotto; quien es seguido por Melina Espósito; Pablo Romero; María Alva González; Diego Bartalotta; María Laura Garibaldi; Cesar Ríos; Soledad Jerez; y Paulo Cabrera.

La nómina de Consejeros Escolares postula en primer lugar a Claudia Colaso, quien es seguida por Federico Bonaldi; Jimena Olaciregui; Pablo Esposito; y Druscila García.



Maximiliano Gallucci y Lucas Yacob competirán en las elecciones PASO de Juntos por el Cambio

El exdefensor del Pueblo, Sebastián Vinagre, tuvo que declinar su precandidatura para dejar paso al edil ritondista Lucas Yacob condición ineludible para que los sectores que auspician a Patricia Bullrich y Néstor Grindetti como presidente y gobernador lleguen unidos a las PASO de agosto.

La lista de concejales que acompañarán a Lucas Yacob tendrá en los primeros lugares al ex concejal Damián Paz, del sector de Vinagre; el segundo lugar es para Yésica Argañaraz, del riñon de Yacob; el tercero para el presidente de la UCR Avellaneda, Martín Ruiz Deza, y cuarta es para Maricel Marciano del sector que responde al expresidente de Boca, Daniel Angellici.

La lista de consejeros escolares estará encabezada por Nicolás Strula.

En la otra vereda de la interna de Juntos, el sector de Horacio Rodríguez Larreta y Diego Santilli, postula a Maximiliano Gallucci, quien es acompañado por Marcelo Gutovich del PRO, Daniela Sánchez, de la UCR- Evolución; José Ludueña del GEN; la exconcejal Isabel Rodríguez de la Coalición Cívica; Leandro Méndez, del vecinalismo y Cecilia Aller de la UCR- Evolución, en los primeros puestos.

Para consejeros escolares proponen, entre otros, a Mauro Nipoti de la UCR- Evolución; Adriana Falzone del PRO, y Santiago Linieri de la Coalición Cívica.

Con estas dos nóminas, Juntos por el Cambio de encamina a una interna que seguramente dejará heridos que no tendrán vuelta atrás.





El Intendente entregó viviendas en el Barrio Azul

En el marco del programa Casa Propia que se lleva adelante trabajando junto con el Ministerio de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, el intendente de Avellaneda Jorge Ferraresi hizo entrega de 14 viviendas.

Se trata de las últimas seis unidades habitacionales correspondientes al Convenio "Construcción de 30 viviendas en el Barrio Azul", mientras que las ocho restantes pertenecen al Convenio "Construcción de 8 viviendas en Barrio Azul". Estas casas representan una inversión de más de 79 millones de pesos.

Ferraresi visitó casa por casa, saludó a las familias y entregó las llaves de los flamantes hogares. Los vecinos se mostraron "felices y agradecidos por esta oportunidad de tener una vivienda digna". Además, destacaron la urbanización del barrio que cuenta con una escuela, jardín, polideportivo y centro de formación profesional entre otros espacios construidos por el municipio.

Destacar que ya se entregaron más de 500 casas en el barrio desde que comenzaron el programa de integración urbana.



Avellaneda suma 240 Policias

El intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi, acompañado por el secretario de Seguridad Ciudadana, Alejo Chornobroff, participó en San Fernando del acto de egreso de 1.800 cadetes y motoristas de la Policía Bonaerense.

De los egresados, 240 agentes se incorporarán a las tareas de prevención y patrullaje en Avellaneda, fortaleciendo las acciones que lleva adelante la comuna para mejorar la seguridad en la ciudad con patrulleros, cámaras de seguridad, instalación de paradas seguras, alarmas vecinales y los operativos.

Ferraresi destacó el rol que tendrá Luca Bertolotto por sus fuertes vínculos comerciales con China

El consenso que se alcanzó a nivel nacional para que Sergio Massa sea el precandidato a presidente de Unión la Patria, se replicó luego en distintos distritos de la Provincia.

En Avellaneda, el intendente Jorge Ferraresi logró una lista potente que refleja a los distintos sectores de la coalición de gobierno. Es el caso de Luca Bertolotto, quien ocupa el cuarto lugar en la lista de concejales. Se trata de un joven dirigente del Frente Renovador, magister en derecho privado europeo, de una intensa actividad en co-



mercio exterior y de fuertes vínculos con China. Tal es así que compartió parte de la agenda que tuvo el ministro de economía Sergio Massa en su último viaje a oriente.

Esa especialización de Luca Bertolotto fue justamente uno de los aspectos destacados por el actual intendente Ferraresi en el acto de presentación de los precandidatos realizado en el polideportivo José María Gatica.

"El futuro del país está muy vinculado a la dependencia histórica con los dólares. Y en esto quiero destacar la tarea de nuestro ministro de economía y precandidato a presidente, Sergio Massa, quien sigue una agenda muy positiva con China. Por eso quiero destacar la integración de Luca (Bertolotto) en nuestra lista de concejales, porque es un especialista en esa relación con China", sostuvo Ferraresi al presentar la lista de unidad.

"El aporte de Luca va a ser muy valioso y útil porque, como siempre digo, nosotros en la ciudad tenemos que copiar las políticas públicas que lleva adelante el gobierno nacional. Y en ese sentido, el desafio económico tiene que ver con romper la dependencia con Estados Unidos", resaltó el intendente.

Luca es representante comercial de la provincia China de Guangdong y fue en ese rol que acompañó recientemente a Sergio Massa en la inauguración de un Hub de empresas argentinas en Shangai.

El aporte del joven dirigente del Frente Renovador en la campaña y luego desde el Deliberante local, será generar vínculos comerciales que se traduzcan en inversiones productivas para Avellaneda.

"Queremos impulsar una serie de proyectos en los que venimos trabajando que tienden a generar nuevas inversiones, tanto nacionales como internacionales para potenciar el rol productivo de Avellaneda" sostuvo Luca.

"Estoy convencido que en estos tiempos complejos es imprescindible que los dirigentes políticos nos preparemos. Que caminemos la ciudad y estemos atentos a la demanda de nuestros vecinos, pero que adquiramos el conocimiento necesario para buscar las mejores respuestas", agregó.

Para finalizar, el precandidato a concejal sostuvo que su intención es "volcar todo nuestro conocimiento en vincular a Avellaneda en el comercio internacional con China para generar proyectos e inversiones que sigan mejorando la calidad de vida de todos los vecinos y vecinas de esta hermosa ciudad".

Amendolaggine presentó su lista en Berazategui

Julián Amendolaggine será el candidato a intendente de Rodríguez Larreta y Santilli en Berazategui. Lo acompañan como concejales Massimino, Reguera y Muñiz de Ballini.

Juntos por el Cambio se posiciona de cara a las PASO en Berazategui, y tal como se esperaba, se presentó la lista que acompaña a Horacio Ro-



dríguez Larreta para presidente y Diego Santilli a gobernador, encabezada por Julián Amendolaggine como precandidato a intendente. Es la segunda presentación del actual presidente de bloque en el Concejo Deliberante, quien buscará desplazar a Juan José Mussi luego de 35 años de gobierno.

La lista de concejales estará encabezada por la abogada Sandra Massimino, del PRO local, por el conocido empresario local Carlos Talo' Reguera, y por Isabel Muñiz de Ballini, dirigente de la UCR y ex vicepresidenta del comité local. Completan la lista Marcelo Ibarrola, Karina Steckler, Andrés Diaz, Griselda Gimenez, Marcelo Madrid, Silvia Valdez, Adrián Frías, Flavia Galarraga y Enrique Ponce.

Los consejeros escolares serán Miguel Angel Puppo y Viviana Alvarez, primeros candidatos a consejeros también en 2021 en las boletas de Manes y Más Valores, acompañados por Pablo Gómez, Eliana Noguera, Gustavo Gonzalez, Marina Ybañez, Daniel Torres y María Detomasi.

El candidato a intendente expresó: "Esta lista refleja la potencia del trabajo en equipo que venimos llevando adelante para transformar Berazategui".



Lubricantes s.r.l.

Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas Nacionales e Importados
- A. Baranda 54 esq. Jujuy Quilmes (B1878DKP) Tel./Fax: 4252-9999

Mussi presentó la lista en Los Marinos

"Comprometámonos con la naranja de Berazategui"

Así lo afirmó el intendente de Berazategui Juan José Mussi presentó su precandidatura a Intendente junto a los precandidatos a concejales y consejeros escolares de Unión por la Patria.

"Firmó como precandidato a Intendente municipal de Berazategui, con la convicción de que es un momento sumamente difícil y de que es ahí- cuando hay que salir a la cancha", afirmó Mussi durante la ceremonia. Y agregó: "Comprometámonos con la naranja de Berazategui en forma inclaudicable. Los convoco a seguir pensando en nuestra Patria Chica".

Además, el Jefe Comunal destacó: "Hemos generado un crecimiento indudable en el distrito. Logramos una interacciùn entre distintos sectores que no existe en otros municipios y que nos llevó siempre al triunfo. En Berazategui nos ayudamos a gobernará". Por otro lado, recalcó que "Yo no claudico, pero no acepto claudicaciones. A los compañeros que gritaban 'Mussi Intendente' les agradezco, pero más les voy a agradecor que están casa a casa repartiendo la boleta ganadora. Sabemos que hay dos modelos: uno que los olvida y los reprime; y otro que, con defectos y virtudes de sus dirigentes, sigue atendiendo los problemas de la gente que más nos necesita".

Y garantizó: "No les vamos a fallar, no tengan ninguna duda, este Intendente ya muy maduro va a seguir estando en los barrios, atendiendo los problemas de los pibes en el deporte, tratando de que las Sociedades de Fomento retomen su vigor, ayudando a los centros comerciales y a la industria".



Finalmente, Mussi afirmó que "nos bancamos cosas duras y dificiles. Siempre voy a defender a Berazategui por sobre todas las cosas. Me votó el pueblo de Berazategui y estoy respondiendo al voto popular. Somos parte de un modelo que tiene la obligación de mejorar la calidad de vida de los vecinos y las vecinas de Berazategui. En esta Argentina que necesita amigarse, la vida me dio la posibilidad por sexta vez de ser Intendente de Berazategui, mi pueblo, nuestro hogar. Orgullosos de Bera".

Precandidatos a concejales titulares es encabezado por Carlos Balor, María Del Carmen Flores, Federico López, Lucía Vega, Matías Aguirre, Jennifer Noro, Omar Acosta, Salome Pereyra, Andrés Nikitiuk, Mabel Dias, Juan Bautista López, Cecilia Roldán.

Precandidatos a concejales suplentes: Alejandro Islas, Ramona López, Omar Hernández, Lorena Cano Da Silva, Emilio Piaggi, Daiana Cabrera, Hugo Manteiga, Ana González. Precandidatos a consejeros escolares titulares: Fernando Cardozo, Lidia Camilletti, Juan Carlos Soldavini, Guillermina Parada.

Precandidatos a consejeros escolares suplentes: César Magdycz, Marta Cantero, Silvio Galarza, Patricia Aquino.

Avanza el Polo Agroalimentario Sustentable El Pato 2050

Comenzaron los estudios para el desarrollo del Plan Maestro del avanza, a través de la articulación con la Universidad Nacional Arturo Jauretche (UNAJ). El intendente municipal, Juan José Mussi; y el rector de la UNAJ, Arnaldo Medina, dieron inicio al Plan Maestro en un encuentro realizado en el Edificio de la Municipalidad de Berazategui.

"Este proyecto nació de una preocupación por la comunidad de El Pato, ya que la gente no trabajaba en las mejores condiciones y los intermediarios vendían sus productos como querían. Hoy, el Consejo Federal de Inversiones y la UNAJ -como entidad intermediaria- firmaron la posibilidad de contratar a los técnicos que van a elaborar este programa, para generar pro-

ductos de mejor calidad y valor agregado con la Chacra modelo que tenemos y que ya está comprometida con el Ministerio de Asuntos Agrarios de la Provincia", declaró Mussi. Además, señaló: "El Pato es una zona de mu-cho crecimiento. Agradezco esta cercanía que tenemos con la UNAJ. Su apertura a la comunidad nos enorgullece. La posibilidad de contar con ellos y con la UIB es muy valiosa".

En tanto, Arnaldo Medina subrayó: "Agradezco al intendente Mussi poder colaborar como Universidad en este proyecto y en tantas iniciativas de Berazategui. Esto nos enorgullece; la planificación y excelente gestión del Municipio es para destacar. Para la UNAJ, es una enorme posibilidad el estar cerca y apoyar".

Seguidamente, Hugo Guerrieri, director Ejecutivo del Programa Berazategui 2050, afirmó: "Hoy se inician los estudios para hacer el Plan Maestro del Polo Agroalimentario Sustentable El Pato 2050. Esto implica que se van a efectuar una serie de estudios, con más de 40 profesionales de distintas disciplinas, para un abordaje integral que permitirá conocer el impacto ambiental, contar con un anteproyecto del Parque Industrial y la documentación para su habilitación". Asimismo, sumó: "Ya contamos con industrias pymes interesadas en radicarse en el Parque, abocadas en -por ejemplo- dar valor agregado al tomate, reconvirtiendo su producción para que sea apto para la industrialización".

Gracias al aporte del Programa de Financiamiento para Entramados Productivos -dependiente del Ministerio de Obras Públicas de la Nación- y al trabajo mancomunado con la UNAJ, avanza el proyecto del Polo Agroalimentario Sustentable El Pato 2050, que cuenta con el Centro de Valor Agregado Primario, donde se concentrará la producción y se prepararán desde bolsones hasta bandejas de productos fraccionados y envasados al vacío para su comercialización.





TRASLADOS - CREMACIONES DEP. VELATORIOS

TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: San Martín 490 Darde Rocha y Zapiela - Bernal

Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889

Urgencias 0800-666-8285



CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
T.E. 4212-6606 Mail: info@cnyf.com.ar
CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA



HOROSCOPO

El exquisito arte de leer a los Astros

- Capricornio (22/12 al 20/1)
 No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- Acuario (21/1 al 20/2) Mientras que al Juez no se le

ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.

• Piscis (20/2 al 20/3)

Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...

Aries (21/3 al 20/4)

No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.

• Tauro (21/4 al 20/5)

No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!

• **Géminis** (21/5 al 21/6)

Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.

• Cáncer (22/6 al 23/7)

Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.

• Leo (24/7 al 23/8)

Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.

• Virgo (24/8 al23/9)

Jua, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...

• Libra (24/9 al 22/10)

Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...

• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.

 Sagitario (23/11 al 21/12)
 Liberará una batalla contra las injusticias.

ANTITAPAL

El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

Salarios e ingresos

El Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Avellaneda presentó un nuevo informe que elabora los números sobre la inflación y el poder adquisitivo en lo que va del 2023. Se estudió el detalle de la evolución reciente de los precios de la economía comparando tanto en perspectiva histórica como en términos de su impacto sobre diferentes variables socioeconómicas de la coyuntura.

- El nivel general de salarios hacia marzo de 2023 se encontraba 2,6 puntos por debajo del nivel registrado a diciembre de 2019.
- Los salarios registrados, hacia marzo de 2023 se encontraban un 1,2% por encima del nivel de diciembre de 2019 en términos reales.
- En ese período, los salarios privados registrados se mantuvieron prácticamente en el mismo nivel (+0,1%)
- Hacia marzo de 2023, los salarios públicos en promedio fueron un 3,3% superiores a los registrados en diciembre del año 2019.
- Los asalariados informales vienen perdiendo de forma sistemática contra la inflación durante los últimos años. Desde diciembre de 2019 hasta marzo de 2023 han sufrido una pérdida en torno al 20% en términos reales.
- La RIPTE hacia marzo de 2023 registró un valor real 0,7% mayor al de diciembre del año 2019.
- El SMVM, a pesar de una mejora en abril de 2023, alcanzó en ese mes un valor en términos reales 10% más bajo que el registrado en diciembre
- Considerando los últimos aumentos y bonos otorgados, hacia el mes de abril de 2023 la jubilación mínima se encontraba aproximadamente un 4% por encima del valor que tenía en noviembre de 2019, en términos reales.
- Analizando el primer trimestre de cada año, un salario RIPTE permitió adquirir un total de 8,2 CBAs en 2022, 7,3 CBAs en 2021, 7,6 CBAs en 2022 y 6,8 CBAs en 2023.
- En el caso de la jubilación mínima (con bonos), en el 1er trimestre de 2020 permitió adquirir 2,9 CBAs, mientras que en el 1er trimestre de 2021, 2022 y 2023 permitió cubrir 2,4 CBAs.
- -El SMVM, por su parte, en el 1er trimestre de 2020 permitió cubrir 2,5 CBAs, mientras que en el 1er trimestre de 2021, 2022 y 2023 alcanzó para 2,1, 2,2 y 2,1 CBAs respectivamente.
- 2,1, 2,2 y 2,1 CBAs respectivamente.
 En el caso del RIPTE, en el primer trimestre de 2020 permitió adquirir el equivalente a 3,36 CBTs, en el mismo período de 2021 descendió a 3,07 CBTs, en 2022 alcanzó las 3,37 CBTs y en 2023 las 3,09 CBTs.
- En cuanto al haber Mínimo Jubilatorio (considerando los bonos), en el primer trimestre de 2020 alcanzó un valor equivalente a 0,99 CBTs, en 2021 disminuyó a 0,83 CBTs, en 2022 a 0,9 CBTs en 2021 y finalmente en 2023 aumentó a 0,91.
- En cuanto al SMVM, en el primer trimestre de 2020 alcanzó un valor equivalente a 1,02 CBTs, luego cayó a 0,89 CBTs en el primer trimestre de 2021, en el mismo período de 2022 aumentó a 0,97 CBTs y en 2023 alcanzó las 0,95 CBT.
- La RIPTE hacia marzo de 2023 registró un valor real 0,7% mayor al de diciembre del año 2019.
- El SMVM, a pesar de una mejora en abril de 2023, alcanzó en ese mes un valor en términos reales 10% más bajo que el registrado en diciembre



Twitter

@AgenciaSuburban @DSuburbano

@di_nucci / @pabloprossi

TENTE PROPER CHAPA Y PINTURA SRL.

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 B1878KKN Quilmes

amendi 762 Tel: 4254-4589/4509 Quilmes Tel/Fax: 4253-8389





OOCOS COSANATORIO

» Conózcanos: www.apres.com.ar / www.sanatoriomodeloquilmes.com

Nuestra experiencia y calidad profesional junto a Ud.

Cuidamos lo que realmente importa.